

## Universidades se suman a las medidas de resguardo

Las alertas también se encendieron en la comunidad académica y estudiantil ante el eventual aumento de contagio, razón por la cual las dos universidades más importantes de la Región Metropolitana también decidieron sumarse a las

medidas de resguardo. La Universidad Católica informó, a través de un comunicado, sobre la suspensión de clases presenciales de pregrado, postgrado y educación continua. Así también, la Universidad de Chile anunció a la comunidad que reem-

plazará las clases presenciales por la modalidad en línea, a partir de mañana. También, en la comunidad estudiantil, colegios como los Sagrados Corazones de Manquehue, el Saint George's o el Grange School se mantienen en cuarentena.



La Casa de Bello tomó la decisión de reemplazar las clases presenciales por las en línea.